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Il giorno 30 del mese di settembre dell’anno duemilaquattordici si è riunito 

il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 17.00 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti Reina, Agosta e Criscenti, di cui Agosta e Criscenti hanno 

comunicato il ritardo. 

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente relaziona sull’incontro formativo che si è svolto lo scorso 26 

settembre sul tema del software libero. 

Il Presidente relaziona sull’incontro che si è svolto ieri presso il Comune di 

Erice sulle modalità di presentazione dei progetti per via telematica tramite 

pec e firma digitale. 

Il Presidente relaziona sulla prossima Assemblea dei Presidenti che si 

svolgerà il prossimo 11 Ottobre a Cernobio. 

Il Presidente relaziona sull’Ordinanza del TAR Sicilia (n°02065/2014 Reg. 

Ric.) che ha concesso la sospensiva al Piano Paesistico – Ambito di 

Agrigento. 

Il Presidente relaziona sulla possibilità di organizzare un incontro formativo 

sul tema del Project Management, i cui relatori interverrebbero a titolo 

gratuito, salvo rimborso delle spese di vitto e alloggio. 

Il Presidente relaziona sull’o.d.g. della seduta di Consulta che si svolgerà 

domani a Palermo, tra cui è previsto l’elezione del direttivo, nonché la 

candidatura di Messina come sede per il prossimo Congresso Nazionale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario relaziona sull’organizzando corso sull’utilizzo dei droni nelle 

applicazioni ingegneristiche che era programmato per il 3 Ottobre e che è 

stato rinviato a data da destinarsi. 

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute all’Ordine: 
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- Nota Circolare n°424 del CNI, acquisita al prot. n°2599 del 

29/09/2014 di quest’Ordine, inerente la II Conferenza Nazionale sulla 

Formazione Continua in Ingegneria, che si svolgerà il prossimo 10 

Ottobre 2014 a Cernobio; 

- Nota dello Studio Ass.to ing. G. Feligioni  - ing. G. Guglielmino, 

acquisita al prot. n°2597 del 29/09/2014 di quest’Ordine, e nota 

dell’arch. Gualtiero Parlato, acquisita al prot. n° 2592 del 29/09/2014 

di quest’Ordine, entrambe inerente la segnalazione all’Autorità di 

Vigilanza su irregolarità nelle procedure di ammissione dei 

concorrenti alla gara per servizi di ingegneria del Comune di 

Gibellina, che sarà attenzionato da quest’Ordine; 

- Nota Circolare n°423 del CNI, acquisita al prot. n°2595 di 

quest’Ordine, inerente la convocazione del network giovani per il 

prossimo 24/25 Ottobre a Verona; 

- Nota dell’Agenzia delle Entrate, acquisita al prot. n°2438 del 

19/09/2014 di quest’Ordine, sul tema del monitoraggio rifiuti Docfa – 

segnalazioni e su un eventuale incontro formativo; 

- Nota del Comune di Custonaci, acquisita al prot. n°2432 del 

19/09/2014 di quest’Ordine, sull’aggiornamento degli elenchi dei 

tecnici di fiducia, che sarà pubblicato sul sito dell’Ordine; 

Il Segretario relaziona sulla situazione dell’archivio storico per cui auspica un 

intervento specifico di riordino dei fascicoli, che in relazione al carico di 

lavoro in essere non può essere caricato sul personale in carica. Il Consigliere 

Malato si rende disponibile per il riordino dei fascicoli, il Consiglio dà 
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mandato a Malato di coordinarsi con la segreteria per il riordino dei fascicoli 

storici degli iscritti. 

3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere relaziona sulla riunione di coordinamento che si è svolta con le 

Commissioni parcelle alla luce della normativa vigente. 

Il Tesoriere relaziona sulle note inviate agli iscritti inerenti i debiti di ciascun 

iscritto nei confronti di quest’Ordine professionale relativamente ai corsi di 

formazione. 

Il Tesoriere relaziona sulla possibilità della costituzione del CENSU 

provinciale come associazione o ente morale. 

 

4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Biondo relaziona sugli ultimi due incontri che si sono svolti a Mazara, inoltre 

unitamente al Segretario propone sia una lista di attesa, oltre ai posti 

disponibili, nonché una black list, di chi si iscrive e poi non partecipa, il 

Consiglio delibera di dare mandato al Segretario per richiedere una modifica 

del software di iscrizione on-line ai corsi, per gestire una lista di attesa, un e-

mail di conferma di partecipazione all’evento prima dell’evento stesso nonché 

l’istituzione e gestione di una black list di iscritti inibiti alla partecipazione 

degli eventi. 

Biondo propone di inviare agli iscritti una manifestazione di interesse per 

partecipare agli eventi formativi e su quali tematiche indirizzarli , il Consiglio 

condivide ed approva l’invio di un modulo di aggiornamento della richiesta 

formativa degli iscritti, dando mandato a Biondo di perfezionare il tutto. 

Murana propone un incontro formativo sulla deontologia professionale, il 

 

 

 

266-14/CO 
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30/09/2014 197 

Consiglio delega Galia e Murana a programmare ed organizzare l’evento 

formativo da svolgersi entro il prossimo mese di Novembre. 

Mollica propone di organizzare un incontro con il nuovo Direttore Tecnico 

per riproporre una circolare sulle opere minori. 

Mollica propone di organizzare un incontro formativo con la CIAS da 

svolgersi nella prima decade di Dicembre, il Consiglio approva e da 

mandato a Mollica di definire l’evento formativo, nominandolo resp. 

scientifico. 

Di Giovanni relaziona sul prossimo evento formativo “risanamento 

conservativo a valenza ecologica delle strutture murarie nei centri storici e 

loro miglioramento energetico”, organizzato di concerto con l’Ordine degli 

Architetti, che si svolgerà articolato in due giorni, di cui il 30 Ottobre ad 

Alcamo presso la sala congressi Marconi ed il 31 Ottobre a Trapani presso la 

sede di quest’Ordine, il corso è aperto a 80 partecipanti, con iscrizione on-

line, con un costo di partecipazione per gli iscritti di € 55,00, agli ingegneri 

partecipanti saranno riconosciuti 8 CFP, il responsabile scientifico è Di 

Giovanni Antonio, il Consiglio approva l’evento formativo proposto. 
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5. mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano le ratifiche e i mandati di pagamento riportati nello specchietto 

allegato al presente verbale con il n. 1. 

271-AQ/14 

6. Parcelle.   

====================================================  

7. Regolamento per il funzionamento del Consiglio di Disciplina 

Territoriale 
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Il Presidente relaziona sulla proposta di regolamento di cui in oggetto. 

Alle ore 18:30 arriva Agosta e Criscenti. 

Il Consiglio, premesso che non intende interferire con le procedure interne e 

l’attività del Consiglio di Disciplina, riscontrate alcune interferenze nella 

proposta di regolamento con le attività di questo Consiglio di 

amministrazione dell’Ordine, dà mandato al Presidente di relazionarsi con il 

Presidente del Consiglio di Disciplina per evidenziare le incongruenze 

riscontrate. 

272-14/CO 

8. Movimento iscitti.  

Vista la nota prot. n. 1114 del 18/09/2014 dell’Ordine degli Ingegneri di 

Firenze, assunta a questo prot.al n° 2574 in data 24/09/2014, con cui viene 

comunicata l’iscrizione per trasferimento dell’Ing. Giuseppina ALCAMO 

(A1040), si delibera di cancellare la stessa a far data dal 16/09/2014 

273-MI/14 

Vista la richiesta prot. n° 2430 del 18/09/2014, avanzata dall’Ing. Alberto 

VARVARO (n° A1623), con cui viene chiesta la cancellazione dall’albo si 

delibera di cancellare lo stesso a far data dal 18/09/2014. 

274-MI/14 

Vista la nota prot. n° 2608 del 30/09/2014 dell’Avv. Giuseppe Spada con cui 

si trasmette la procura dell’Ing. Luca Badalucco alla moglie Emilia Teresa 

Messina, e con cui si rinnova la richiesta di cancellazione dell’Ing. L. 

Badalucco, vista la posizione contributiva del collega, il Consiglio 

sospedende la definizione della pratica in attesa di acquisire copia delle 

ricevute di pagamento delle quote trasmesse alla Riscossione Sicilia e della 

quota per l’anno 2013 come già richiesto con nota prot. n°1393 del 

6/05/2014. Inoltre, considerato che la prima richiesta di cancellazione è 

275-MI/14 
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avvenuta nell’ottobre 2013, il Consiglio delibera di non richiedere il 

pagamento della quota per l’anno 2014. 

9. Segnalazione terne – Comune di Partanna  

Vista l’istanza del Sig. Lorenzo SCIACCA, assunta a questo prot. al n° 2454 

in data 23/09/2014, relativa alla richiesta di una terna di colleghi per il 

collaudo statico delle strutture di un immobile da adibire a centro revisione 

per autoveicoli sito in Partanna, nella via Castelvetrano, si delibera di 

segnalare i seguenti colleghi: Ing. Michele Augusta, La Rosa Nicolò, Casciola 

Michele. 

276-14/CO 

9. Varie ed eventuali.  

=====================================================  

Alle ore 19:10 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente alle ore 19:15 dichiara sciolta la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing.Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


